Ocupación:

\$4.399.200

Vpe

Vpe portada

90,69%





de contenidos Fernanda Gómez usa para su gata la fragancia Rose Hip Musk de Pichara.

Para potenciar su efecto, se sugiere aplicar detrás de la oreja o en el lomo

Llegan los perfumes para mascotas: ¿qué opinan los veterinarios?

BANYELIZ MUÑOZ

a publicista Fernanda Gómez (27) hace cuatro meses adoptó a una gata: le puso Mona y está súper encariñada. Tanto, que a su nueva compañera de vida le compró un perfume.

'Un día fui a una Expomascotas y ahí los probé. Los educadores de ese evento me los recomendaron porque eran hipoalergénicos y no afectaban su pelaje ni su piel. Lo uso a modo de regaloneo" comenta Gómez, conocida en sus redes sociales como @la.freidora (56,4 mil se-

¿Qué dicen sus amigos?

"Me han preguntado por qué la gata huele tan rico (ríe). Si bien la Monita nunca ha olido mal -los gatos en general no tienen mal olor- de vez en cuando le pongo un poco y queda con un aroma muy rico"

Huelen mejor

La médico veterinaria Catherine Soto es especialista de Drag Pharma, empresa que desarrolla v vende insumos para mascotas; entre ellos, perfumes. "Los perfumes son una alternativa para disimular

olores poco agradables, como el de humedad que se instala en el pelaje del perro en invierno o el olor a tierra en verano".

Disimulan olores poco agradables -a tierra o humedad- pero no reemplazan al baño.

"Hay que usar

cantidades

moderadas:

una gota o

dos clics de

spray"

Fabián Álvarez,

veterinario

. Muchas personas, admite, proyectan su estilo de vida en las mascotas. "Si el tutor se perfuma, busca perfumar a su mascota con una fragancia de su agrado. Si al tutor le gustan los aromas frescos, busca algo similar para su perro", ilustra Soto, quien hace hincapié en que el perfume para pe-

rros no reemplaza al baño: "Hay que lavar al can idealmente una vez al mes en invierno y dos veces al mes en verano, para eliminar suciedad, grasitud y polvo".

La línea de perfumes Sir Dog Musk y Sir Dog Lady de Drag Pharma suma cuatro fragancias (precio de referencia: \$8.990 c/u). Se recomienda aplicar en el lomo de la mascota o bien en su ropa. Gracias a la concentración de sus aceites aromáticos, tiene una larga fijación de hasta ocho horas. Viene en un frasco atomizador de 80 ml y se puede aplicar todos los días", detalla.

Leslie Betanzo, jefa de marketing retail de SuperZoo.cl, destaca que "ya no existe la típica colonia para mascotas: hay una profesionalización de este tipo

de productos. Contamos con seis marcas -entre ellas, Ecodog, Tropiclean y All Green- con variedades como eucalipto, papaya, frutos rojos". Sus precios van entre \$5.700 y \$15.400. "La idea es que las mascotas tengan un olor rico y agradable. Su uso es generalmente después del baño, aunque hay quienes prefieren tener a su mascota con un olor especial todos los días", señala.

Pichara también tiene una línea de perfumes para mascotas con cuatro fragancias: Neroli (con togues cítricos), Fabulous (con toques frutales) Leche de Higo y Vainilla (que mezcla vainilla, orquídea, mango tropical y coco). "Todas son de larga duración y con aromas agradables para las personas también", promete Javiera Pichara, gerenta de marketing de la marca. Sus precios rondan los \$30.000.

Con moderación

¿Es recomendable perfumar a un animal? El médico veterinario Fabián Álvarez responde afirmativamente, siempre siguiendo los consejos de un especialista -o del fabricante- para asegurarse de que el producto cumpla su función sin perturbar a su perro o gato.

"Hav que usar cantidades moderadas -una gota o dos clics de spray- y en zonas adecuadas. Solo se necesitan unas gotas para evitar alterar su olor natural. En lugar de aplicar la fragancia por todo el cuerpo, hav que nonerla en áreas que tienden a oler más debido a factores hormonales o

de comportamiento, como detrás de las orejas o ligeramente en el lomo. Es fundamental observar el comportamiento de nuestra mascota tras aplicar la fragancia: si nota cambios en su conducta durante los paseos o al interactuar con otros animales, es posible que no tolere bien el producto o la cantidad aplicada", advierte.

Su colega Nicolás Escobar, director de la carrera de Medicina Veterinaria de la Universidad de Las Américas, menciona que es importante asegurarse de que su mascota no sea alérgica a ninguna sustancia. "A pesar de que estos perfumes están formulados para evitar reacciones alérgicas -ya que no contienen alcohol-, igual las mascotas pueden tener reacciones. Por eso mismo, los tutores deben estar atentos por lo menos 48 horas post exposición del perfume'

¿Qué fragancias son las más aconsejables?

"Se recomiendan esencias suaves -lavanda o manzanilla- por su efecto calmante y menor probabilidad de causar molestias. También hay aromaterapia basada en aceites esenciales de lavanda que ayudar a bajar la ansiedad; se usan incluso en consultas médicas'

¿Qué pasa si se aplica perfume para humanos a un animal?

"No se debe hacer, ya que contienen alcohol y otros químicos que pueden irritarle la piel, causar problemas respiratorios o incluso intoxicaciones si son ingeridos accidentalmente³